



[Symposium]

Materialkreisläufe und Design –

Symposium »Green Design 7.0 - MATERIAL CYCLES«

»greenlab«, das Labor für nachhaltige Design-Strategien der weißensee kunsthochschule berlin, beginnt das Sommersemester 2018 erneut mit einem Symposium, diesmal zum Thema Materialkreisläufe MATERIAL CYCLES. Der inhaltliche Schwerpunkt liegt auf ökologischem Design. Die 18 geplanten Kurz-Vorträge internationaler Designer_innen, Technolog_innen, Forscher_innen und Praktiker_innen konzentrieren sich auf innovative Konzepte, praktische Entwicklungen und das soziale und wirtschaftliche Potenzial einer nachhaltigen und umweltfreundlichen Produktion.

DETAILS

Symposium »Green Design 7.0 - MATERIAL CYCLES«

Freitag, 13. April 2018, 10.00 bis 18.30 Uhr

Die Vortragssprache ist Englisch.

Aula, weißensee kunsthochschule berlin, Bühringstraße 20, 13086 Berlin

→ [Link: greenlab.kunsthochschule-berlin.de](http://greenlab.kunsthochschule-berlin.de)

ENGLISH VERSION

Material Cycles and Design – Symposium »Green Design 7.0 - MATERIAL CYCLES«

»greenlab«, the lab for sustainable design strategies at weißensee academy of art berlin, will start the summer semester 2018 once again with a symposium, this time on the subject of material cycles. The focus will be on ecological design. The planned 18 short lectures by international designers, technologists, researches, and practitioners will focus on innovative concepts, practical developments, and the social and economic potential of sustainable and ecological production.

Symposium »Green Design 7.0 - MATERIAL CYCLES«

Friday, April 13, 2018, 10 am to 6:30 pm. The lectures will be in English.

Aula, weißensee academy of art berlin,

Bühringstraße 20, 13086 Berlin